

De López, Biden y su aterrizaje en el chAIFA

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-1-2023 4:06:29

“Todo, por cierto, muy chafa . . .”

López siempre en entredicho,
Biden le cumplió el capricho
de aterrizar en el chAIFA,
le vio la cara de paisa.

Por eso nada le envidio,
a cambió, capturó a Ovidio
y le aceptará migrantes
deportados, ya desde antes.

Trump dijo que se doblaba,
yo corrijo: “se empinaba”;
volviendo al aterrizaje
el tal Joe ni vio el paisaje.

De terribles terregales,
ventarrones, lodazales,
porque ya llegó de noche
al peje subió en su coche.

“La bestia”, fue largo el tranco
para llegar a Polanco
una hora siete minutos,
según tiempos absolutos.

El poder nada te priva
ahí iba la comitiva
presta abriéndoles camino
al ciudadano destino.

Andrés vio los botoncitos
les dio sus apretoncitos,
amigos y contlapaches
nomás sintieron los baches.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 08 de enero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)